

Con 787 mil mdd, Obama busca salvar la economía de EU (El Financiero 24/02/09)

Con 787 mil mdd, Obama busca salvar la economía de EU (El Financiero 24/02/09)(Ari Audi / Agencias) Martes, 24 de febrero de 2009 · OBAMA OFRECE REDUCIR EL DÉFICIT DE EU La semana pasada el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, promulgó la iniciativa del paquete fiscal por un total de 787 mil millones de dólares, por medio del cual pretende reactivar a la economía estadounidense. La propuesta -ya convertida en ley- tiene cuatro componentes principales, que son estímulos fiscales, así como la asignación de recursos para afrontar las dificultades en la vivienda, la banca y la industria automotriz, con el fin de crear o preservar 3.5 millones de empleos. Como asistencia para quienes no tienen trabajo, se canalizarán 40 mil millones de dólares en beneficios de desempleo y otros 14 mil 200 millones para un pago único de 250 dólares a beneficiarios del seguro social. Habrá nuevos créditos fiscales mediante menores retenciones, por un total de 116 mil millones de dólares para este año y el próximo. En materia de infraestructura, hay al menos 48 mil millones de dólares considerados para mejorar las vías de transporte, como las carreteras y puentes. En vivienda, el primer mandatario presentó un plan por 75 mil millones de dólares que pretende ayudar a nueve millones de personas que están sobreendeudadas con sus hipotecas, en una iniciativa que permitirá el refinanciamiento de los adeudos. Para apuntalar la venta de casas, quienes adquieran vivienda por primera vez recibirán devoluciones fiscales por hasta ocho mil dólares en sus impuestos de 2008-09. A propósito de la banca, hay 120 mil millones de dólares considerados para apuntalar el capital de las instituciones del sector, aunque analistas advierten que dicho monto es muy inferior a lo que en verdad se requiere en tiempos de crisis. Por su parte, la industria automotriz -principalmente General Motors y Chrysler- ya recibió 25 mil millones de dólares en fondos federales, y ahora piden otros 21 mil 600 millones para evitar caer en bancarrota, por lo que Obama ya asignó a un grupo de trabajo para revisar el proceso de reestructura de dicho sector. Primera partida Barack Obama anunció ayer que el gobierno liberará el miércoles 15 mil millones de dólares del paquete de estímulo económico para aliviar parte de la presión económica que enfrentan la mayoría de los estados. Los fondos representan la primer partida del paquete de 787 mil millones de dólares y -de acuerdo con el mandatario- tendrán un impacto inmediato, tanto para las finanzas estatales como en sectores vulnerables de la población. La partida ayudará a los estados a amortiguar los costos asociados con el programa de atención médica a personas de bajos ingresos, conocido como Medicaid. El presidente señaló que, de esta manera, los estados podrán continuar adelante con estos programas, que se estima tienen un impacto directo sobre unos 20 millones de personas. "Estos fondos están destinados a ayudar a los estadounidenses que enfrentan problemas para continuar con su seguro médico, y vamos a trabajar con ustedes de cerca para asegurarnos de que este dinero sea gastado como se pretende", dijo el mandatario.